

COLUMNAS 8 DE JULIO DE 2019 BUEN DÍA



Jorge Inzunza Armas
PANORAMA POLÍTICO

Una visión humanista del panorama político

Hoy inicio mi participación como columnista en este diario, agradezco a **El Sol de Toluca** el espacio para poder expresar una visión humanista del acontecer político, social y económico del Estado de México y de nuestro país. Decidí titular esta columna "PANORAMA POLÍTICO". Un panorama es una vista que se tiene desde un punto donde uno se encuentra, otra definición lo contempla como: "El paisaje de grandes proporciones que se contempla desde un mirador u otro punto de observación."

En suma, es lo que observamos, vivimos y palpamos de la realidad cotidiana, de los hechos o acontecimientos que la sociedad en sus diversos ordenes y niveles de gobierno, acción ciudadana o participación pública, genera cada día. De tal manera que, aquí, escribiré sobre el paisaje político y todo lo que tenga que ver con la vida pública de nuestra entidad y de nuestra nación.

Lo haré desde un pensamiento político humanista integral, desde la visión de la construcción del bien común, desde la perspectiva de la construcción de la patria ordenada y generosa que necesitamos para poder desarrollarnos como personas, como ciudadanos que construyen una auténtica democracia, que respeta los valores esenciales de la misma, que tiene como principal consigna el reconocimiento, la protección y defensa de los derechos humanos fundamentales de la persona

Desde esta perspectiva y teniendo en el centro de toda acción -social, económica, política, cultural- a la persona humana que tiene valor esencial y sustancial por el sólo hecho de serlo, nos encontraremos cada Domingo en este Panorama Político mexiquense y mexicano.

@JorgeInzunzaPAN
Facebook: Jorge Inzunza

JUAN JUAN

...manos inmediatas de la persona con la base de un Estado de Derecho sólido y firme sobre un sistema jurídico real y eficaz para lograr que todos los mexicanos tengamos una vida mejor y mas digna.

La política se encuentra vapuleada y el concepto ha sido tergiversado. La gran mayoría de ciudadanos no quiere saber nada de la política, mucho menos saber de los políticos, pues en medio de tantos escándalos, problemas de corrupción, crisis de liderazgos auténticos que se preocupen por la sociedad, la política hoy es asociada a lo que no es, "corrupta y corruptora", la política no lo es, algunos políticos sí lo son y desafortunadamente en nuestro país han sido muchos y de todos los espectros políticos.

La imagen de la política, noble acción de servicio y búsqueda del bien común de la "Polis" instituida desde la antigüedad en Grecia que pasó a la "Civitas" romana, siempre se ha referido a la comunidad, a la ciudad al conjunto de ciudadanos que busca el crecimiento y desarrollo en beneficio de todos.



<https://twitter.com/SOLTOLUCA/status/1146246558536486912>

COLUMNA EN REVISYA SIEMPRE AUTOR CARLOS ALBERTO PÉREZ CUEVAS

REVISTA SIEMPRE

Un año de daños

“La razón es la muerte del fascismo”

Miguel de Unamuno

Es una fiesta que rondo en un gasto superior a los tres millones de pesos, el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador celebró con bombo y platillo al viejo estilo priista, llenando la plaza del zócalo en la Ciudad de México con miles de acarreados que con torta y bebida en una bolsa de plástico nos remontaron a aquellas viejas parafernalias de celebración del poder por el poder mismo.

El motivo: el primer aniversario de la elección en que López Obrador ganó la elección presidencial. Día en que, según él, empezó la cuarta transformación de nuestro país, desde entonces comenzó a gobernar, aun sin haber sido validada su victoria, ni contar con los poderes constitucionales como Presidente de la República, así lisa y llanamente empezó su gobierno, violando la Constitución y las leyes mexicanas.

Pero esto no es nuevo, ya antes López Obrador se había impuesto en la Ciudad de México sin contar con la residencia necesaria y la credencial de elector, antes también ya había mandado al diablo a las instituciones y antes también había bloqueado Paseo de la Reforma, importante arteria del corazón de la capital del país. Estos son antecedentes históricos, pero vale la pena recordarlos porque nada en el Presidente es nuevo y espontáneo, todo lo que es y hace lo ha acompañado siempre.

Su desprecio por las leyes, el orden y el Estado de derecho. Su afán de dividir, polarizar y confrontar radicalmente con sus adversarios es signo característico de su conducta, por ello poco resulta nuevo. El Presidente sigue despreciando las normas y condena a los que hacen uso del sistema jurídico en busca de protección judicial.

Si los ciudadanos acuden mediante juicio de amparo a pedir la intervención de los jueces para que determinen que las decisiones del Presidente incumplen la Constitución y las normas, como en los casos de la cancelación del aeropuerto en Texcoco, y la decisión unilateral de construirlo en Santa Lucia; la cancelación del apoyo a las estancias infantiles; la protección de los salarios ya ganados con antelación; la construcción de la refinería de dos bocas; lo del tren maya; las decisiones sustentadas en el voto del pueblo a mano alzada; todas constituyen en la visión del Presidente un

complot en su contra, orquestado por los enemigos de siempre.

La inseguridad está a todo lo que da en el país, secuestros, muertes, robos. La economía estancada, las calificadoras castigando el desempeño, las inversiones alejándose de México. El gobierno mexicano haciendo el trabajo sucio para Trump, periodistas callados y despedidos. Funcionarios que renuncian porque se ahogan en la incompetencia, en el recorte de recursos y en la presión desde la Presidencia, institutos de salud sin medicinas y sin médicos.

Espacio falta para enumerar todos los daños que este gobierno le ha hecho a México en solo un año.

@perezcuevasmx

perezcuevasmx@gmail.com

REFORMA: TEMPLO MAYOR (P.10)

UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)

UNIVERSAL: KIOSKO (P.24)

MILENIO: TRASCENDIÓ (P.2)

EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.17)

ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.54-55)

FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.37)

CRÓNICA: PEPE GRILLO (P.3)

24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)

LA RAZÓN: ROZONES (P.2)

REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)

EL SOL DE MÉXICO: A LA SOMBRA (P.2)

EL HERALDO: SACAPUNTAS (P.2)

CONTRARÉPLICA: TIRADITOS (P.2)

MILENIO: SIN RODEOS

/ COMO EL JUDAS DE LA BARRANCA

/ DIEGO FERNÁNDEZ DE CEVALLOS (P.3)

UNIVERSAL: HISTORIAS DE REPORTERO

/ CFE RECORTÓ ANTICONTAMINANTES... Y VINO LA CONTINGENCIA

/ CARLOS LORET DE MOLA (P.2)

EL HERALDO: ALHAJERO

/ ¡QUE SE VAYAN! /

MARTHA ANAYA (PP-5)

FINANCIERO: ERICTAMENTE PERSONAL

/ YA SE FUE PEÑA NIETO

/ RAYMUNDO RIVA PALACIO (P.40)

UNIVERSAL: ¿AMLO DICTADOR?

COLUMNA CALLEJON INFORMATIVO

AUTOR JOSE ALAM CHAVEZ

Con elección de Red de Jóvenes, PRI Edomex logra dos procesos internos por consulta a militantes

Rumbo a la renovación de dirigencias nacional y estatal

Participó mas del 60 por ciento de los priistas con derecho a votar

Se cumplió llamado de Alfredo del Mazo para que proceso fuera abierto, sin la mano de gente externa al partido

Alistan diputados iniciativa a ley ISSEMyM con incremento de cuotas

La cúpula del Partido Revolucionario Institucional (PRI) quedó satisfecha con los resultados de la elección de la dirigencia estatal de la "Red de Jóvenes Estado de México" que en otro momento fue el Frente Juvenil Revolucionario (FJR), semillero de relevantes políticos en la entidad, obviamente hubo pasión en la contienda, sin embargo al final se cumplió la sugerencia del gobernador Alfredo del Mazo Maza, para que el proceso se dirigiera a toda la juventud y se definiera por consulta abierta.

Hace varias semanas se renovó la Vanguardia Juvenil Agrarista de la Confederación Nacional Campesina (CNC), a través del método de consulta abierta, sin embargo la importancia histórica de la Red de Jóvenes despierta mayor interés tanto el interior como fuera del priismo, quizá por ello hubo actores políticos del gabinete estatal, quienes mostraron deseos por meter las manos. En este punto vale la pena destacar que durante el proceso salieron a relucir diversos señalamientos, por un lado quien sugirió que había dados cargos en favor de cierta planilla y otros en el sentido de que algunos participantes se retiraban por no encontrar condiciones de equidad.

Es importante mencionar que Alejandra del Mora Vela, la dirigente estatal, actuó con fortaleza para evitar que funcionarios públicos se entrometieran en la elección. En el escenario hubo dos posturas; quienes acusaron a la planilla integrada por Christian Alejandro Quintana Muñoz y Mariela Rodríguez Mora, de tener respaldo de la dirigencia pero también aquellos priistas que identificaron la mano de Dario Zacarías Capuchino, el secretario de Desarrollo Agropecuario, en favor de otra.

Al final del proceso, el Comité Directivo Estatal consiguió que a diferencia de otros años, en donde las dirigencias se designaban en la mesa, hoy los jóvenes tuvieron oportunidad de salir a competir y pese a las interferencias de actores políticos ajenos al sector juvenil, se concretó el proceso abierto, en donde todos los chavos interesados pudieron participar.

Precisamente en el último punto, Alejandra del Moral supo dar el golpe en la mesa al llevar a cabo acciones para que el proceso interno se mantuviera a partir de los términos de la convocatoria correspondiente y que fueran los militantes quienes tomaran la decisión, sin la operación de funcionarios del gabinete.

El PRI mexicano ha sacado por la vía de la formalidad dos procesos con consulta a sus militantes, en sus respectivos ámbitos de referencia: la Vanguardia Juvenil Agrarista, así como la Red de Jóvenes, los responsables tendrán que perfeccionar aquello que a la vista de los militantes se requiere, para que en la renovación de las dirigencias haya menos críticas.

En esta elección que se llevó a cabo el sábado pasado se registraron 37 mil 010 boletas; de las cuales se computaron 37 mil 005; en tanto que los votos emitidos fueron un total de 22 mil 230, con 21 mil 811 válidos y 419 nulos.

El porcentaje de participación respecto del total de boletas emitidas fue de 60.06; mientras que la fórmula ganadora fue la número seis que representaron Christian Quintana y Mariela Rodríguez, con 13 mil 628 votos, que correspondieron al 62.48 por ciento del total de sufragios emitidos. En segundo lugar quedó la fórmula número cinco que encabezó Monserrat Ortiz, misma que sumó cuatro mil 640 votos que significaron el 21.27 por ciento, del total. Cerca de la media noche; Omar Olvera Herreros, presidente del Órgano Auxiliar de la Comisión

Nacional de Procesos Internos, declaró la validez de la elección y entregó la constancia correspondiente a la fórmula ganadora: Christian Quintana y Mariela Rodríguez.

Omar Olvera señaló que la elección de la dirigencia de la Red de Jóvenes es un triunfo para el PRI, significa un avance en la democratización del tricolor y en la preparación de las nuevas generaciones para tomar decisiones. Reconoció a la Comisión de Procesos Internos, a las fórmulas, a los comités municipales y destacó la participación de más del 60 por ciento de los jóvenes priístas.

Atajos

Por la izquierda: El gobierno de Tlalnepantla no pudo operar de manera adecuada el concesionamiento de instalaciones deportivas públicas, que por mucho tiempo han dejado importantes ganancias, en lo individual, a los titulares de las áreas del deporte y los responsables de entregar, lo suyo, al presidente Municipal en turno.

En esta ocasión no se observa claridad en el asunto, al igual que en anteriores administraciones, por ello los habitantes de la tierra de en medio señalan que las cosas siguen igual que antes, es decir, no se observa mayor honestidad, como se comprometió en campaña.

Por el centro: La Secretaría de Finanzas advirtió a los diputados de la LX Legislatura que la única manera de rescatar al Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMYM) era aumentando las cuotas de los derechohabientes.

En septiembre de 2018 la anterior legislatura aprobó una reforma a la Ley del instituto, misma que el grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) comprometió derogar al instalarse la LX Legislatura pues en aquella ocasión consideraban que el aumento de cuotas no era necesario para sacar adelante al sistema.

Meses después y tras un análisis de la reforma a la Ley del ISSEMYM hoy MORENA confirma que sin un incremento a las cuotas difícilmente se podrá mantener este organismo de salud y pensiones, situación que advirtió con oportunidad la Secretaría de Finanzas estatal.

La iniciativa de la nueva ley se espera sea presentada en las próximas semanas y contempla un incremento en las cuotas, que de entrada el grupo parlamentario del Partido del Trabajo (PT) mencionó que está en desacuerdo, por considerar que se sigue afectando a los trabajadores. Interesante.

COLUMNA COMENTARIOS

DIARIO DE MEXICO

AUTOR LUIS NOVELO

Reemplacamiento

La Secretaría de Finanzas del gobierno mexiquense, informó que durante la semana del 8 al 12 de julio de 2019 los Centros de Servicio Fiscal no suspenderán las actividades de atención al público y laborarán en horario normal, por lo cual el Programa de Reemplacamiento 2019 se podrá realizar sin problema también... Si bien todos los recursos que se destinaron para la reconstrucción de las viviendas dañadas por los sismos del año 2017 en Edomex fueron aplicados, también ya fueron auditados, nos comentó el titular del IMEVIS Gabriel **Casillas Zanatta**, quien considera que queda pendiente una nueva normatividad en este tema, para que el dinero que se entrega a los afectados sea empleado al cien por ciento en la reconstrucción de viviendas, y no a manera discrecional de quien recibe el dinero, como sucedió, ya que no se pusieron las reglas ni se designó a alguien en especial para que se entregara el recurso de acuerdo al avance de la obra. **Casillas Zanatta** comentó que el trabajo se hizo respetando las reglas que para estas contingencias se tiene establecido a nivel estatal y federal, toda vez que el gobernador Alfredo del Mazo Maza ha estado muy al pendiente de este tema... En Atizapán de Zaragoza se registró **Manuel Silva González** como candidato a la Presidencia del Comité Municipal del PAN, respaldado por los expresidentes municipales **Antonio Domínguez Zambrano y Gonzalo Alarcón Bárcena**. El aspirante, prometió una contienda basada en el respeto y los principios de Acción Nacional y se comprometió a construir un Comité Municipal de lado de los militantes, y que una vez que salga victorioso hará una alianza con todos los panistas, para recuperar la alcaldía y diputaciones... En el PRI, los jóvenes, a pesar de las críticas y de que supuestamente había dados cargados, se mostraron participativos en la jornada por la renovación de la Dirigencia Estatal Red Jóvenes x México que se realizó por una consulta directa a la base, y en donde con 13 mil votos, **Cristian Quintanagano** la elección.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

QUE ayer le faltó quórum a Margarita Zavala y no se llevó a cabo la asamblea constitutiva del distrito VII con cabecera en Cuautitlán Izcalli, para la creación del partido político México Libre. Solo se registraron 191 asambleístas, cuando la ley establece un mínimo de 300, de lo cual dio fe el representante del INE, Jorge Moguel.

QUE el INAH (Instituto Nacional de Antropología e Historia) es el causante de muchos edificios y casas viejas estén derrumbándose y pongan en peligro a la población, porque no permiten que las reparaciones las hagan trabajadores contratados por los particulares, pues les envían a sus "expertos restauradores", que cobran hasta diez veces más. Un ejemplo de cómo empantanar las

cosas, es la Unidad Académica de la UAEM en Tenancingo, que se consideraba “La Joya de la Corona” y se dañó en los sismos de hace casi dos años, y no se le ha podido reparar ni un centímetro a las paredes cuarteadas...

QUE las autoridades de seguridad estatal y algunas municipales del Valle de Toluca, deberían sentarse a tomar un cafecito y platicar cordialmente sobre muchos detalles de la chamba. Resulta que el director de Seguridad Pública de Toluca, Roberto Valdés, señaló que el hecho de que la llamadas de emergencia vayan primero al 911 dificulta la respuesta inmediata. Se queja: “parece que estamos jugando, porque llaman al C5 y, cuando nos llega el reporte 15 o 20 minutos después de la llamada, ya es muy tarde y el ciudadano se enoja”.

Lo secundan los municipales de Metepec, donde aseguran que hay mejores resultados con la recomendación que hacen a los vecinos: que en caso de necesidad les llamen directamente a sus número telefónicos celulares, que les reparten en tarjetas.

QUE los trabajadores de la comunicación que han estado involucrados en la iniciativa de la llamada “Ley de Periodistas” para el Estado de México, se reunirán mañana en CdMx, (punto intermedio entre los Valles de Toluca y de México) para ponerse de acuerdo y solicitar que el tema se retome en el Congreso local mexiquense, además de exigir protocolos de seguridad a los tres niveles de gobierno



Company Name www.panedomex.org

